

Felices: Alumnos del “Profe Solito” viajaron al norte para presenciar avistamiento de ballenas

Una maravillosa experiencia tras el cierre de año escolar fue la que vivieron ocho alumnos y cinco ex alumnos del “Profe Solito” del sector de Guayacán en Cabildo. La iniciativa fue una invitación de la Conaf Región de Coquimbo y la Fundación Chañaral de Aceituno, quienes los recibieron en la Caleta Chañaral de Aceituno ubicada al norte, y a hora y media de La Serena.

Lo más destacable de este viaje, fue que se incluyó a toda la comunidad educativa de Guayacán. Es decir, fueron los alumnos y sus familias, los que sumaron una delegación total de 26 personas. Además, compartieron con estudiantes y profesores de otras cuatro escuelas unidocentes del país invitadas al lugar.

Anuncio Patrocinado

Para Patricio Vilches, conocido como el “Profe Solito”, docente y encargado de la Escuela de Guayacán de Cabildo, contó que “fue un viaje espectacular para todos nosotros. Pudimos navegar dos horas y ver muy de cerca a las ballenas, a los pingüinos y participamos de la “Fiesta del Loco” en la Caleta Chañaral de Aceituno. Fue realmente hermoso y estamos agradecidos de la invitación que nos realizó Conaf y la fundación”.

Sin embargo, hubo momentos en los cuales se presentaron dificultades y pensaron que no podrían realizar el viaje. “Estuvimos cerca de no ir y el apoyo de las empresas de la zona hizo posible cumplir este sueño. En ese aspecto Minera Cerro Negro nos aportó con parte del traslado y el alojamiento de manera rápida, y finalmente pudimos concretar el viaje”, explicó Vilches.

Felices: Alumnos del “Profe Solito” viajaron al norte para presenciar avistamiento de ballenas

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



De esta manera la comunidad educativa se mostró feliz por la experiencia, más aún los niños que pudieron disfrutar de la naturaleza. “Fue un viaje maravilloso, lleno de experiencias de aprendizajes que marcarán la vida de mis estudiantes y sus familias. Esto abre un horizonte para conocer bellezas de nuestro país, ya que es uno de los lugares para mejor avistamiento de ballenas”, concluyó el “Profe Solito”.

Por su parte, Marcelo Bruit, presidente ejecutivo de Compañía Minera Cerro Negro, compartió su felicidad al saber que todo salió bien. “Nos pone contentos saber que la comunidad educativa en su totalidad tuvo la posibilidad de disfrutar y aprender de la naturaleza de nuestro norte. Acudimos al llamado porque siempre estamos llenos a colaborar con los alumnos de Guayacán y sus familias”, dijo Bruit.

Felices: Alumnos del "Profe Solito" viajaron al norte para presenciar avistamiento de ballenas



Felices: Alumnos del “Profe Solito” viajaron al norte para presenciar avistamiento de ballenas



y tú, ¿qué opinas?